

Viernes, 30 de agosto 2024

Indices Bursátiles				Futuros IBEX-35				Tipos de Cambio (MAD)	
Indices		29/08/2024	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base		1.10
IGBM	1.113.47	1.116.08	2,61	0,23%	Septiembre 2024	11.397.0	38.40	Yen/\$	144.8
IBEX-35	11.332.0	11.358,6	26,6	0,23%	Octubre 2024	11.399.0	40.40	Euro/£	1,18
LATIBEX	4.876.40	4.830,70	-45,7	-0,94%	Renta Fija - Rentabilidad Bond	10.000.000.000.000	TATE OF TAXABLE PARTY.	Materias Prin	
DOWJONES	41.091.42	41.335,05	243,63	0,59%	USA 5Yr (Tir)	3.67%	+1 p.b.	Brent \$/bbl	79.9
S&P 500	5.592,18	5.591,96	-0,22	0,00%	USA 10Yr (Tir)	3.87%	+3 p.b.	Oro \$/ozt	2.518,1
NASDAQ Comp.	17.556.03	17.516,43	-39.60	-0.23%	USA 30Yr (Tir)	4.15%	+2 p.b.	Plata \$/ozt	29.4
VIX (Volatilidad)	17.11	15,65	-1.46	-8,53%	Alemania 10Yr (Tir)	2 26%	=	Cobre \$/lbs	4.1
Nikkei	38.362.53	38.647,75	285,22	0.74%	Euro Bund	133.88	-0.16%	Niquel \$/Tn	16.73
Londres(FT100)	8.343.85	8.379.64	35,79	0,43%	España 3Yr (Tir)	2.58%	-3 p.b.	Interbancario	
Paris (CAC40)	7.577,67	7.640,95	63,28	0,84%	España 5Yr (Tir)	2.64%	-2 p.b.	1 mes	3.59
Frankfort (DAX)	18.782,29	18.912,57	130,28	0,69%	España 10Yr (TIR)	3.09%	=	3 meses	3,50
Euro Stoxx 50	4.913.03	4.966,27	53,24	1,08%	Diferencial España vs. Alemania	83	=	12 meses	3,11
Euro Stoxx 50 (EU Valores Españole (*) Paridad \$/Euro Valores TELEFONICA	s Bolsa de		4.843,41 Dif euros 0,00	· ~	my	w ,			1
B. SANTANDER	4,47	4,50	-0,02	0		-			
BBVA	9,53	9,51	0,02	-17	V				
Indicadores Macr				e pareana	les (julio): Est MoM: 0,3%;	13 14 15	10 17 10	19 20 21	22 23 24
iii) PCE (julio) vi) PMI Chica Alemania: i) Vtas m iii) Cambio Francia: i) Consumo iii) IPC (ago	Est MoM: 0, go (agosto): inoristas (jul o desempleo personal (ju sto; prel): Es	2%; Est YoY: 2, Est: 45,9; vii) ! io): Est MoM: 0 (agosto): Est: ilio): Est MoM:	,6%; iv) Subyac Sentimiento co),3%; Est YoY: +15.000; iv) Ta n.d.; ii) PIB (27 st YoY: 1,9%; iv	cente PCE onsumidor 1,1%; ii) Pr asa desen (2024; fina v) IPC armo	(julio): Est MoM: 0,2%; Est YoY: 2,7% es (agosto; final): Est: 67,8 ecios importaciones (julio): Est MoM upleo (agosto): Est: 6,1% l): Est QoQ: 0,3%; Est YoY: 1,1%; onizado (agosto; prel): Est MoM: 0,7%				

Comentario de Mercado (aproximadamente 6 minutos de lectura)

Los principales índices de los mercados de valores europeos cerraron AYER al alza, con los inversores "celebrando" las positivas lecturas de la inflación de agosto en España y, sobre todo, en Alemania. Así, el hecho de que la inflación general descendiera en el mes en estos dos





Viernes, 30 de agosto 2024

países sensiblemente más de lo esperado -se espera que HOY se confirme que su comportamiento en el mes ha sido similar en el conjunto de la Eurozona-, fue muy bien acogido por unos inversores que, ahora sí, apuestan claramente porque el BCE volverá a bajar sus tasas de inversión en la reunión que mantendrá su Consejo de Gobierno el día 12 de septiembre. Ello también sirvió para que los mercados de valores europeos obviaran la negativa acogida que tuvieron los resultados de la multinacional tecnológica estadounidense NVIDIA (NVDA-US), reacción que comentamos AYER en detalle. De este modo no se cumplieron los pronósticos de que una fuerte caída de sus acciones, como así sucedió durante la sesión de AYER -cedieron más del 6%-, iba a arrastrar tras de sí al conjunto de la renta variable occidental.

Es más, la reacción inicial de Wall Street AYER fue muy positiva, abriendo sus principales índices al alza a pesar del retroceso de las acciones de la compañía, siendo liderado este mercado por momento por los valores del sector tecnológico, incluso por las compañías de semiconductores, aunque, poco a poco, la fuerza inicial mostrada por esta bolsa fue remitiendo, a medida que las acciones de NVDIA (NVDA-US) cedían cada vez más terreno, lo que llevó a sus índices a cerrar de forma mixta, sin grandes cambios, pero lejos de los máximos de la sesión. Decir al respecto que el positivo comienzo de este mercado en la sesión de AYER estuvo muy ligado a la revisión al alza del crecimiento del PIB estadounidense del 2T2024, que publicó el Departamento de Comercio, revisión que vino de la mano de un mejor comportamiento del inicialmente estimado del consumo privado en el trimestre. Así, un crecimiento entre moderado y sólido y una inflación a la baja volvió a poner sobre la mesa un potencial escenario de "aterrizaje suave" de esta economía, escenario que es positivo para los mercados.

HOY será la macroeconomía la que vuelva a centrar la atención de los inversores ya que, como hemos señalado, se publica en la Eurozona -también en Francia e Italia- las lecturas preliminares del IPC de agosto, lecturas que se espera muestren una importante desaceleración de la inflación general, que cada vez está más cerca del objetivo del 2,0% establecido por el BCE. Esta evolución es principalmente consecuencia de la desaceleración de los precios más volátiles del índice, concretamente de los de la energía y, también, de los de algunos alimentos no procesados. Es por ello que la inflación subyacente, que excluye para su cálculo los precios de estos productos, no está bajando al mismo ritmo que la general, y se mantiene aún, impulsada por la fortaleza que siguen mostrando los precios de los servicios, lejos del mencionado 2%. No obstante, y dada la debilidad del crecimiento económico en las grandes economías de la Eurozona, compartimos la opinión de la mayoría de los inversores de que el comportamiento de la inflación general en agosto en la región de euro va a "facilitar" al BCE volver a bajar sus tasas de interés de referencia en septiembre. Cualquier otra decisión, sería una sorpresa.

Además, y esta tarde y en EEUU, el Departamento de Comercio dará a conocer la lectura de julio del índice de precios del consumo personal, el PCE, que es la variable de precios más seguida por la Reserva Federal (Fed). Aunque en principio se espera que tanto la tasa de crecimiento interanual del PCE general como la de su subyacente hayan repuntado ligeramente en el mes, los inversores





Viernes, 30 de agosto 2024

creemos que darán por buenas estas cifras, siempre que estén en línea con lo esperado por los analistas: se espera que la del PCE general suba hasta el 2,6% (2,5% en julio) y que la de su subyacente lo haga hasta el 2,7% (2,6% en julio). Lecturas por encima de estos niveles podrían poner en duda el inicio del proceso de recortes de los tipos oficiales por parte de la Fed en septiembre, algo que casi todos los inversores dan por hecho, por lo que la reacción de los mercados de bonos y acciones sería muy negativa.

Para empezar, esperamos que HOY los principales índices bursátiles europeos abran sin grandes cambios, probablemente con ligeros descensos, en una jornada en la que las bolsas asiáticas han cerrado con importantes ganancias, lideradas por los mercados chinos, que se han visto apoyados por el buen comportamiento de los valores del sector promotor y por el de los tecnológico. Por lo demás, comentar que el dólar se muestra estable esta madrugada, tras el repunte que experimentó AYER, especialmente frente al euro; que los bonos ceden ligeramente; que el precio del crudo viene al alza y que el del oro lo hace a la baja.

Juan J. Fdez-Figares Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Bolsas Europeas: publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

Varta (VAR1-DE): resultados 1T2024;

Economía y Mercados

ESPAÑA

. Según dio a conocer ayer el Instituto Nacional de Estadística, el índice de precios de consumo (IPC) se mantuvo estable (0,0%) en España en el mes de agosto con relación a julio, según la lectura preliminar del dato. El consenso de analistas esperaba un ligero repunte del indicador, del 0,1%.

En tasa interanual, y también según la lectura preliminar del dato, el IPC de España repuntó en agosto el 2,2% (2,8% en julio), debido principalmente al descenso de los precios de los carburantes, frente a la subida de agosto del año anterior y también, aunque en menor medida, a la disminución de los precios de la alimentación y de las bebidas no alcohólicas, que bajaron más que en el mismo mes de 2023. La lectura preliminar de agosto de la inflación general es la más baja en 14 meses. En este caso los analistas esperaban una lectura del 2,4%, también superior a lo esperado.

La inflación subyacente, que excluye para su cálculo los precios de los alimentos sin elaborar y los precios de los productos energéticos, se situó en agosto en el 2,7% frente al 2,8% de julio. El de agosto es su nivel más bajo desde el de enero de 2022.





Viernes, 30 de agosto 2024

Por su parte, el IPC armonizado (IPCA), igualmente según su lectura preliminar de agosto, se mantuvo estable con relación a julio (0,0%), mientras que en tasa interanual repuntó el 2,5% (2,9% en julio). En este caso los analistas esperaban un repunte en el mes del 0,2% y uno en tasa interanual del 2,5%

Valoración: datos positivos, que confirman que la inflación general sigue bajando a buen ritmo en los últimos meses, mientras que su subyacente, probablemente por la presión al alza de los precios de los servicios, se mantienen firme, lejos del objetivo del 2,0% establecido por el BCE.

ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. Según la estimación preliminar del dato, dada a conocer ayer por la Oficina Federal de Estadística alemana, Destatis, **el índice de precios de consumo (IPC) bajó en Alemania el 0,1% en el mes de agosto con relación a julio**. Los analistas del consenso de *FactSet* proyectaban que esta variable se mantuviera estable (0,0%) en el mes.

En tasa interanual el IPC de Alemania subió en el mes de agosto el 1,9% frente al 2,3% que lo había hecho en el mes de julio. En este caso los analistas también esperaban una lectura superior, del 2,1%. La inflación alemana se sitúa de este modo a su nivel más bajo desde marzo de 2021.

No obstante, la inflación subyacente, también según la lectura preliminar de agosto, se mantuvo estable con relación a julio en el 2,9%.

Por su parte, el IPC armonizado (IPCA) de Alemania, según su lectura preliminar de agosto, bajó el 0,2% con relación a julio, mientras que en tasa interanual subió el 2,0% (2,6% en julio). Los analistas esperaban que el IPCA se mantuviera estable en el mes (0,0%) y que repuntara el 2,3% en términos interanuales.

Valoración: al igual que en el caso de España, la inflación general de Alemania mantuvo en agosto un comportamiento muy positivo, gracias a que los componentes más volátiles del índice, entre ellos los precios de la energía, se relajaron. No obstante, otros componentes del índice, entre ellos los precios de los servicios, se mostraron resistentes a la baja, algo que deja patente el hecho de que la inflación subvacente permaneciera estable en el 2,9%, lejos del objetivo del 2,0% del BCE.

La reacción de los mercados de bonos y de acciones, que ya estaban descontando la bondad de estas cifras al haberse publicado antes las de los distintos Landers alemanes, fue moderada.

. La Comisión Europea (CE) publicó ayer que su índice de clima de negocios de la Eurozona bajó en agosto hasta los - 0,62 puntos desde los -0,61 puntos de julio.

Por su parte, el índice de confianza económica de la Eurozona subió en agosto hasta los 96,6 puntos, su nivel más elevado desde mayo de 2023, desde los 96,0 puntos de julio. La lectura superó los 95,7 puntos que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. Por sectores de actividad, cabe destacar que el índice de confianza de la industria subió en agosto hasta los -9,7 puntos desde los -10,5 puntos de julio, superando igualmente los -11,0 puntos que esperaban los analistas. A su vez, el índice de confianza del sector servicios repuntó en agosto hasta los 6,3 puntos desde los 5,0 puntos de julio, lectura ésta que era la esperada por el consenso.

Finalmente, señalar que el índice de confianza de los consumidores, en su lectura final de agosto, bajó hasta los -13,5 puntos desde los -13,0 puntos de julio, quedando ligeramente por debajo de los -13,4 puntos de su lectura preliminar, que era lo que esperaba el consenso de analistas.

. La Asociación Europea de Fabricantes de Automóviles (ACEA) informó ayer de que las matriculaciones de turismos en la Unión Europea (UE) aumentaron un 0,2% en tasa interanual en el mes de julio, hasta las 852.051 unidades, tasa muy inferior a la del 4,3% alcanza el mes anterior. Aun así, julio se convirtió en el segundo mes consecutivo de aumento, aunque

I N K

4



Viernes, 30 de agosto 2024

con resultados sensiblemente distintos en los cuatro principales mercados de la región ya que las matriculaciones de automóviles crecieron en julio en tasa interanual en Italia (4,7%) y España (3,4%), pero cayeron en Francia (-2,3%) y Alemania (-2,1%).

En cuanto a las matriculaciones de coches eléctricos de batería, éstas bajaron con fuerza un 10,8%, hasta las 102.700 unidades, con una cuota de mercado total cayendo hasta el 12,1% desde el 13,5% del mismo mes del año anterior, lastradas por una caída del 36,8% en Alemania. Por el contrario, Bélgica registró un fuerte crecimiento (44,2%), seguida de los Países Bajos (8,9%) y Francia (1,0%).

En el periodo 7M2024 las matriculaciones de automóviles crecieron un 3,9% en tasa interanual en la Unión Europea (UE), hasta más de 6,5 millones de unidades, con los coches eléctricos de batería matriculados representando el 12,5% del mercado.

EEUU

. Según la segunda estimación del dato, publicada ayer por el Departamento de Comercio, **el Producto Interno Bruto (PIB) de EEUU creció en el 2T2024 a una tasa intertrimestral anualizada del 3,0% frente al 2,8% estimado inicialmente**, tasa esta última que era lo esperado por el consenso de analistas de *FactSet*. En el 1T2024 el PIB estadounidense se había expandido a una tasa muy inferior, del 1,4%.

La revisión al alza del crecimiento de esta variable en el trimestre se debió principalmente al aumento del gasto de los consumidores. En el 2T2024 el crecimiento general del PIB fue impulsado por aumentos en el gasto de los consumidores, la inversión en inventarios privados y la inversión fija no residencial, a pesar de un aumento de las importaciones, que restaron crecimiento al PIB. Sin embargo, la segunda estimación incluyó revisiones a la baja de la inversión fija no residencial, de las exportaciones, de la inversión en inventarios privados, del gasto gubernamental a nivel federal y local y de la inversión fija residencial, mientras que las importaciones se ajustaron al alza.

En tasa interanual, el PIB de EEUU del 2T2024 creció el 3,1%, en línea con lo estimado inicialmente y con lo esperado por los analistas.

. El Departamento de Trabajo publicó ayer que las peticiones iniciales de subsidios de desempleo bajaron en EEUU en 2.000 peticiones en la semana del 24 de agosto, hasta una cifra ajustada estacionalmente de 231.000 peticiones, muy en línea con las 232.000 peticiones que esperaba el consenso de analistas de *FactSet*. La media móvil de esta variable de las última 4 semanas, que reduce la volatilidad semanal del dato, bajó en 4.750 peticiones, hasta las 231.500.

Por su parte, las peticiones continuadas de subsidios de desempleo aumentaron en 13.000 en la semana del 17 de agosto, hasta los 1,868 millones, algo por debajo de los 1,87 millones que esperaban los analistas.

Valoración: si bien las cifras siguen apuntando a un cierto enfriamiento del mercado laboral estadounidense, no parece que éste sea, de momento, dramático.

. La Asociación Nacional de Agentes Inmobiliarios, *the National Association of Realtors (NAR)*, publicó ayer que **las ventas pendientes de viviendas**, aquellas cuando el vendedor acepta un contrato de compraventa de una propiedad pero falta la firma definitiva, **descendieron en EEUU el 5,5% en el mes de julio con relación a junio**, tras haber repuntado el 4,8% el mes precedente. Los analistas del consenso de *FactSet* esperaban un repunte de esta variable del 0,5% en el mes analizado.

En tasa interanual, las viviendas pendientes de venta descendieron el 8,5% en el mes de julio frente al 2,6% que lo habían hecho en junio.





Viernes, 30 de agosto 2024

Valoración: un indicador más, en este caso adelantado de las ventas de viviendas de segunda mano, que viene a confirmar que el sector residencial estadounidense no termina de arrancar, en muchos casos por falta de oferta en el mercado, lo que ha impulsado los precios al alza. Este último factor, conjuntamente con los niveles actuales de las tasas hipotecarias, también dificulta el acceso a la vivienda a potenciales compradores.

JAPÓN

. Según datos del Ministerio del Interior y Comunicaciones, la tasa de desempleo de Japón subió de forma inesperada al 2,7% en julio, superando la del 2,5% de junio, que era lo esperado por los analistas. La de julio es la tasa de desempleo más alta que se alcanza en el país desde agosto de 2023. En julio el número de desempleados aumentó en 110.000 hasta 1,87 millones, mientras que el empleo cayó en 200.000 hasta 67,66 millones. Por su parte, la fuerza laboral disminuyó en 90.000 personas, hasta 69,54 millones, y los abandonos de la fuerza laboral aumentaron en 20.000, hasta 40,32 millones. La tasa de participación de la fuerza laboral sin desestacionalizar aumentó al 63,5% en julio frente al 63,1% del mismo mes del año anterior. Por su parte, la relación empleo-solicitudes de empleo subió a 1,24 veces en julio desde el mínimo de más de dos años alcanzado en junio, que fue de 1,23 veces.

. El Ministerio de Economía, Comercio e Industria (METI) japonés ha publicado esta madrugada que **la producción industrial en Japón aumentó un 2,8% en julio con relación a junio, recuperándose en gran medida de la caída del 4,2% que había experimentado el mes anterior**, aunque no cumplió con las previsiones de los analistas de un crecimiento del 3,3%. En julio se alcanzó de este modo el tercer aumento en lo que va del año en la producción industrial, gracias principalmente al comportamiento de la de maquinaria eléctrica y de equipos electrónicos de información y comunicación (7,5% vs -2,8% en junio), de la de maquinaria de producción (7,0% vs -9,0% en junio) y de la de electrónica, piezas y dispositivos (9,7% vs -5,8% en julio).

En tasa interanual la producción industrial creció en Japón en julio el 2,7%, frente a la caída del 7,9% que había experimentado en junio, lo que supone, además, el mayor aumento interanual de esta variable desde enero de 2023.

Noticias destacadas de Empresas

. PROSEGUR (PSG), líder mundial en soluciones de seguridad, informó ayer de que, siguiendo su plan de negocio, continúa consolidando su posición en el mercado global con una destacada presencia en 34 países y una plantilla de 165.000 empleados en sus diferentes áreas de negocio: Prosegur Security, Prosegur Cash, Prosegur Alarms, AVOS Tech y Cipher.

En España, que es el centro de operaciones de la compañía, PSG cuenta con un equipo de 33.777 personas, reafirmando su liderazgo en el sector de la seguridad privada y la gestión del efectivo en el país. En cuanto a la expansión internacional de PSG, América Latina es la región con mayor número de empleados, siendo Brasil el país que cuenta con un número mayor de trabajadores con cerca de 42.000 personas, seguido por Argentina con 17.351, Perú con 11.247, y Colombia con 10.698. En Chile, PSG emplea a 6.182 personas, mientras que en Uruguay y Paraguay la compañía tiene cerca de 4.000 empleados de forma conjunta. Cabe destacar EEUU, donde el negocio de Security experimenta una fuerte expansión y ya cuenta con 5.500 trabajadores, todos ellos estadounidenses, y prevé tener más de 6.000 a finales del año 2024.

En Europa, PSG ha establecido una fuerte presencia, especialmente en Portugal, donde cuenta con más de 6.000 empleados, y en Alemania, con casi 5.000. La expansión en otros mercados europeos incluye Francia, Reino Unido y Suecia con más de 500 personas en su conjunto. Asimismo, la compañía está presente en Austria, Finlandia y Dinamarca, demostrando su compromiso por ofrecer servicios de seguridad de alta calidad en todo el continente.

En la región de Asia-Pacífico, PSG también está fuertemente representado con una plantilla de cerca de 5.000 empleados en Filipinas, 2.000 en Singapur y más de 700 tanto en Indonesia como en China. En Australia, PSG mantiene una presencia estratégica, especialmente a través de Prosegur Cash y sus servicios de cambio de divisas. Por último, en África, la compañía ha establecido operaciones en Sudáfrica, con una fuerza laboral de más de 700 personas, fortaleciendo así su cobertura global.





Viernes, 30 de agosto 2024

. Según informó ayer *Bolsamania.com*, la filial de CAF, Solaris, ha anunciado tres acuerdos de autobuses de hidrógeno para ciudades de Alemania, República Checa y Francia, cuyo volumen global adjudicado supera los EUR 30 millones. De este modo, la empresa continúa consolidando su liderazgo en el mercado europeo como mayor fabricante de autobuses de hidrógeno.

En Alemania, ha sido el operador REVG Kerpen quien ha elegido a CAF para el suministro de un total de 26 autobuses de hidrógeno Solaris Urbino 12. Serán vehículos equipados con pilas de combustible de hidrógeno de 70 kW, que dispondrán además de baterías Solaris High Powerpara respaldar el funcionamiento de las unidades durante los picos de demanda en operación.

Por otra parte, la empresa checa de transporte privado Martin Uher Bus recibirá sus primeros autobuses de hidrógeno, en concreto serán diez vehículos de hidrógeno Urbino 12 que circularán en la región de Bohemia Central, en los alrededores de Praga, y cuya entrega está prevista para finales de 2025. Se trata del primer proyecto de autobuses de hidrógeno Solaris en dicha región, siendo vehículos que se alimentarán con hidrógeno producido a partir de electricidad 100% verde, procedente de la cercana central hidroeléctrica de Vrané nad Vltavou. Dichas unidades deberán demostrar su eficacia en un terreno difícil y accidentado como son los alrededores de la localidad de Mníšek pod Brdy, en el distrito de Praga-Oeste.

Por último, cabe destacar que Solaris sigue creciendo en uno de sus mercados objetivo como es Francia, en este caso con un proyecto para la ciudad de Belfort, donde entregará ocho autobuses articulados de hidrógeno. Los vehículos serán adquiridos por la entidad pública SMTC (Le Syndicat Mixte des Transports en Commun du Territoire de Belfort), que agrupa a los operadores de transporte de la zona, siendo el operador final la Régie des Transports du Territoire de Belfort (RTTB), entidad que gestiona la movilidad de dicha región.

. La biofarmacéutica ORYZON GENOMICS (ORY), compañía de fase clínica centrada en la epigenética para el desarrollo de terapias para enfermedades con importantes necesidades médicas no resueltas, anunció ayer que la compañía realizará múltiples actividades corporativas en eventos internacionales durante el mes de septiembre.

ORY asistirá a la *German Fall Conference 2024*, que tendrá lugar en el hotel Le Meridien de Frankfurt (Alemania) del 2 al 3 de septiembre. La compañía realizará una presentación corporativa y mantendrá una serie de reuniones con otras compañías e inversores globales.

Por otra parte, ORY presentará los datos finales de su ensayo de Fase IIb PORTICO, que investigó la eficacia de vafidemstat en el tratamiento del Trastorno Límite de la Personalidad (TLP), en el 37º congreso anual del *European College of Neuropsychopharmacology (ECNP)*, que se celebrará en el centro de convenciones Allianz MiCo en Milán (Italia) del 21 al 24 de septiembre. Los datos se divulgarán en forma de una presentación oral titulada "Resultados finales: PORTICO, un ensayo de Fase IIb doble ciego, aleatorizado, controlado con placebo y adaptativo para evaluar la eficacia de vafidemstat en el tratamiento del trastorno límite de la personalidad", que presentará el Dr. Michael Ropacki, Director Médico para SNC de ORY, durante el Simposio sobre Nuevos Medicamentos el 23 de septiembre. Para más información sobre este evento, pueden visitar ECNP 2024.

Por último, ORY ha sido invitada al 24º Sachs Annual Biotech in Europe Forum 2024, que tendrá lugar en el Hotel Mövenpick Basel en Basilea (Suiza) del 25 al 26 de septiembre. La compañía participará como panelista en una sesión titulada: "Panel sobre trastornos neurológicos: Avances rápidos con nuevas dianas y modalidades" el 25 de septiembre.



"Link Securities SV, S.A. no asume ninguna responsabilidad por posibles errores de hecho u opinión contenidos en este documento, el cual está basado en información obtenida de fuentes fidedignas. Este documento no representa una oferta de compra o venta de valores. Los clientes de Link Securities SV, S.A. y sus empleados pueden tener una posición o haber realizado transacciones sobre cualquiera de los valores a los que se hace referencia en este documento".

"Link Securities SV, S.A. es una entidad sometida a la supervisión de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)"

